

Video de Álvaro del Portillo: Amor a la libertad

El sucesor de san Josemaría realizó numerosos viajes pastorales: se dirigía principalmente a los países donde había presencia del Opus Dei, porque el fin fundamental de aquellos viajes era estimular a los fieles del Opus Dei en su compromiso espiritual y en el servicio a la Iglesia.

09/08/2013

Yo sé que en esta tierra se ama mucho, mucho la libertad, pero por mucho que se ame la libertad en esta tierra, más la ha amado Dios Nuestro Señor, que ha querido correr el riesgo de crearnos libres a los hombres, de darnos la posibilidad de elegir entre el bien y el mal, y que ha respetado esta libertad nuestra aun sabiendo que íbamos a emplear mal la libertad y que iba a ser necesario que Cristo muriese por nosotros para abrirnos las puertas del cielo. Tan grande es el valor de la libertad que Dios no dudó en dárnosla aun sabiendo que eso suponía que la Segunda Persona de la Santísima Trinidad, el Verbo, se tuviese que hacer carne, Jesucristo, para morir en la Cruz por nosotros y abrirnos las puertas del cielo.

Encuentro en Clancy Auditorium,
Sidney (18-I-1987)

Duración 00:57 min.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/video-de-
alvaro-del-portillo-amor-a-la-libertad-2/](https://opusdei.org/es-mx/article/video-de-alvaro-del-portillo-amor-a-la-libertad-2/)
(22/02/2026)